

31.07.2025 - Sommertreff im der Straßen Mühle

Mit Weitblick in den Himmel, der ist am aussagekräftigsten, hat Stephan Vogel die Tischreservierung für das Sommerfest in der Straßenmühle in den Innenbereich verschoben. Auch dort gab es bayrische Kost, aber auch vegetarische Gerichte, keine Verlockung für Bernd und Gerhard.



Eine kleine Gruppe trifft sich dort. Zunächst Stephan, Gerhard Kreysa, Bernd Nilsson mit Frau und Schwester. Dietmar Rodewald kommt etwas später, hatte einen falschen Termin eingetragen, Manfred Gerhard ebenfalls, aber das kündigte er bereits im Vorfeld an.



Etwas ungewöhnlich, dass Rad fahren längere Zeit zum Diskutieren gewählt wird. Ganz kann dann aber der Film nicht vernachlässigt werden und dabei geht es hauptsächlich um den Ausprägungsmodus beziehungsweise den Beschickungsmodus zu den einzelnen Wettbewerben. Schrobenhausen war wohl in diesem Jahr nicht so verschoben wie sein Ruf.

Wer neugierig ist, über was sonst noch gesprochen wurde, muss im nächsten Jahr zum Sommerfest kommen. Platz ist genügend vorhanden und kostenlose Parkplätze auch, eine Rarität in Wiesbaden, außer vor unserem Klubhaus.

Wie gelöst die kleine Gruppe ist, weitgehend auch ohne Alkohol, ist ganz gut auf dem Bild beim Abschied zu sehen. Es ist noch hell, dank Sommer.

